



Retour inespéré

Seigneur, j'ai mal à mon père.
Toi qui as connu une relation filiale privilégiée,
ouvre mon cœur fermé.
Aide-moi à faire le premier pas,
à ouvrir mes bras.

Seigneur, je ne sais pas ce qui m'attend,
guide-moi dans le dédale de mes sentiments contradictoires.
Fais advenir, je t'en supplie, l'inattendu.
J'ai peur d'une fermeture définitive.
Seigneur, dépouille-nous
de nos orgueils blessés.

Qui peut dire la jubilation
d'une authentique réconciliation,
sinon le fils prodigue ?
Seigneur, toi qui as été l'artisan de ce retour inespéré,
sois béni, notre Père.